

Vendredi 13 décembre à 20h30



## GOSPEL KONCEPT



La promotion des valeurs du gospel (le partage, la convivialité, la fraternité, la citoyenneté...), et la mise en avant des chorales de la région ne sont pas les seuls objectifs de cette initiative ; il s'agit aussi d'impliquer des publics isolés, souvent absents des événements culturels, et des acteurs du territoire. Gospel Koncept est un projet qui participe au développement local et social.

La Gospel Koncept Masschoir, chœur dirigé par Nathalie Diane Biantudi, sillonne le Grand-Est pour des moments de convivialité en musique. Ils ont partagé, lors de leurs événements, la scène avec des acteurs confirmés dans le milieu du Gospel tels que Chimène Badi, Jean Carpenter, Piero Battery et bien d'autres.

L'association Gospel Koncept, créée depuis 5 ans maintenant, est un groupe de passionnés de musique, issus de milieux professionnels et culturels divers. Ils sont chef d'entreprise, acteur social, professeur, étudiant, artiste, etc. avec un seul objectif : promouvoir cette culture et partager leur passion dans la région !

Tarif de la soirée : 10 €

## Culture

Culture

mercredi 4 décembre 2019 12:00

---

L'association "Aux Actes Citoyens"  
veut clôturer l'année culturelle par  
Une soirée exceptionnelle "Gospel  
Koncept" !

Ce sera vendredi 13 décembre à  
20h30 Espace Jean Jaurès à  
Tomblaine.

Et pour que vous soyez très, très  
nombreux, l'entrée sera à 10€.

Vous pouvez encore réserver :  
Espace Jean Jaurès 03 83 33 27 50.